

三里塚・ジエット闘争貫徹、「国鉄35万人体制」粉碎！

三三隊「三三隊」十萬字貢獻、中國錄35萬人傳制」物評：

525三里賈人總力總集

日刊 動物 界 千葉

80.5.21
NO433

國鐵千葉動力車労働組合

仲裁委員会事情聴取終る

ハ〇年新賃金交渉は、五月一回日未明に出された調停委員長見解を労資双方が不満として調停は不調に終り、ただちに公

常委の総会を麻いと仲裁へ移行が決定された。

口交渉部長、高橋執行委員が出席し、めぬれの要求の正当性について強く要請すると主張した。
これに對して当局側からは、特別な発言もなく事情聴取は終了したので、仲裁々定は、六月一日より頃出される見通しであ

不當処分策動への怒り
を満天下に示そう！

処分策動粉碎へ全国の仲間の
総決起をめざす!! 一 反対同盟

反對同盟

517 集会発
敢然と粉碎した。
われわれも、八〇春闘を、三里塚・反合春闘と
して、着実な闘いを展開する中から、動労「本部」

かえると、多事多難なことばかり、しかし、動労千葉の組織をあげての一糾乱れぬ行動闘いに対し反対同盟は、百万の味方をえた心強さを感じる。いやがらせの電話、黒棒の封筒など、革マル派は、今まさしく、闘う部隊に襲いかかるもの以外の何者でもない。三里塚は、力によれば何とかなるという政府・公団の強硬策も、全人民の力で粉碎された。動労千葉との反対同盟一体となつた闘いが、今日極めて重要であり、動労千葉への組織分断の攻撃をはねかえし、処分策動を粉碎する全国の闘う仲間の総決起をめざしている。動労千葉のみなさんの多くの結集をよびかけてゆきたい。

三・三〇現地集会の圧倒的高揚を中心とする闘争は、成田用水、基盤整備事業、農協移転などに

狙つた、四・一五スト拠点津田沼に対する暴力的襲撃をはねかえし、燃料列車七本の完全ストップを含む三里塚春闘を貫徹した。

このような闘いに對して、政府・国鉄当局は、三里塚を闘う動労千葉破壊を目論見、国鉄三十五万人体制の前に大きく立ちはだかった動労千葉への弾圧!! 不当処分を策動してきている。

道をあげてきていることである。
われわれは、こうした、一切の反動、処分策動を粉碎し、労働者人民の未来を展望する闘いが三里塚闘争の勝利にあることをしっかりと銘記しなければならない。

五・二五三里塚現地集会への大結集－大爆発こそ八〇年代労働運動の戦闘的再生の水路を開くものだ。

さらに許せないことは、こうした攻撃の先兵を
かって出た動労「本部」反動分子は、三里塚に敵
対し、反合路線を放棄し、動労千葉破壊のみに血

狙つた、四・一五スト拠点津田沼に対する暴力的襲撃をはねかえし、燃料列車七本の完全ストップを含む三里塚春闘を貫徹した。

このような闘いに對して、政府・国鉄当局は、三里塚を闘う動労千葉破壊を目論見、国鉄三十五万人体制の前に大きく立ちはだかった動労千葉への弾圧!! 不当処分を策動してきている。

敢然と粉碎した。

われわれも、八〇春闘を、三里塚・反合春闘として、着実な闘いを開拓する中から、勤労「本部」反動分子の国鉄当局と一体となつた、春闘破壊を

動労千葉は、五月十七日福祉センター大ホールにおいて開催された「一周年記念講演集会」をはじめ、サークル活動などをとおした、組織強化をかちるとともに、各支部での職場集会の成功の上にたって、新たな当局・「本部」反動分子一体となつた不当処分策動・組織破壊攻撃を粉碎する組織体制を確立してきた。今日、イラン、アフガニスタン、戒厳令下の韓国における、労働者・学生の不屈な闘いに端的に示される世界的な支配体制の危機、国内においては、大平不信任案可決→国会解散→総選挙という形で政治情勢は大きく流動化がうまれてきている。こうした中にあって軍事大国化攻撃をもつてする一切の政治反動と対決し、労農連帯をかかげ、闘う動労千葉の三里塚・反合の闘う路線こそ唯一、激変する政治情勢を切りひらく指針である。

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ!